



Antrag zur Mitgliederversammlung am 20.02.2026 Anpassung der Spartenzuschläge

Mit der Anpassung der Spartenzuschläge (Reduzierung Volleyball) möchten wir berücksichtigen, dass das Trainingsangebot seit der Einführung des Spartenzuschlags für Volleyball deutlich zurückgegangen ist. Das heutige Trainingsangebot rechtfertigt nicht mehr, einen Spartenzuschlag in Höhe von 90,00 EUR.

Gleichzeitig hat sich herausgestellt, dass es in der Sparte Tischtennis (mit Turnierbetrieb) ein ähnliches Trainingsangebot gibt, wie in der Sparte Volleyball (mit Turnierbetrieb). Die Kosten für den Turnierbetrieb und die zusätzlichen Verbandsbeiträge sind in beiden Sparten ähnlich hoch, so dass der Spartenzuschlag für Tischtennis entsprechend angepasst werden soll.

In der Gruppe Leistungsriege Mädchen gibt es nur noch eine verantwortliche Trainerin, die mit einer Aufwandsentschädigung vergütet wird. Inzwischen gibt es erfreulicherweise zwar drei ausgebildete Trainerinnen für den Leistungssport, doch nur eine Trainerin trägt die Verantwortung für die Gruppe und diese Verantwortung wird durch eine Aufwandsentschädigung vergütet. Durch diese Regelung ist es möglich, auch den Zusatzbeitrag in der Leistungsriege zu reduzieren.

Die Anpassung der Spartenzuschläge wird mit den auf dem Mitgliederstand per 01.01.2025 dem Landessportverband gemeldeten Zahlen zu Mindereinnahmen von rund 2.400 EUR führen.

Diese Reduzierung gehen wir bewusst ein

- um die Spartenzuschläge an die tatsächlichen Zusatzkosten anzupassen
- um Guthaben abzuschmelzen

Die genauen Änderungen können dem beigefügten Entwurf der Beitragsordnung entnommen werden.